

Freundeskreis des Musikzuges ist gut organisiert

Am Freitag, 20.03.2009 fand im Narrenschopf Orschweier die Jahreshauptversammlung des Freundeskreis des Musikzug Orschweier statt.

Traditionell eröffnete der Musikzug mit einem fetzigen Musikstück die Versammlung, bevor die 1. Vorsitzende Saskia Rauer, die zahlreichen Gäste begrüßen durfte. Unter ihnen befanden sich neben Ortsvorsteher Bernd Dosch auch die Bürgermeisterstellvertreterin Maria Frei und einige Ortschaftsräte.

Nach der Totenehrung standen die Berichte der Schriftführerin Jessica Yilmaz und des Rechners Lothar Hunn auf der Tagessordnung.

Der Freundeskreis hat im vergangenen Jahr viel geleistet und einiges bewegt. Neben geselligen Veranstaltungen wie dem Hock am 1. Mai, dem Dämmerchoppen und dem zweitägigen Herbstfest, war es vor allem der Musikzug, welcher bei diversen Anlässen (30 Auftritte und 9 Fasentumzüge) sein musikalisches Repertoire zeigen konnte.

Als musikalische Höhepunkte im vergangenen Jahr waren sicherlich die Teilnahmen an der Einweihung der Böcklinstube und der Enthüllung der Gedenktafel anlässlich des 160. Jahrestag der Demokratiebewegung am Bahnhof Orschweier zu sehen. Hier wurde jeweils die Ortsverwaltung Orschweier unterstützt, wie Frank Heitz berichtete.

Aus dem Dorf nicht mehr wegzudenken sind auch an Heilig Abend die Weihnachtslieder, welche der Musikzug in den Straßen von Orschweier zu später Stunde spielt und dem Ort somit einen gewissen weihnachtlichen Flair verleiht.

Der Musikzug verfügt aktuell über 27 aktive Musiker.

Die sieben Zöglinge welche sich zurzeit nach in Ausbildung befinden, stammen alle aus der vereinseigenen musikalischen Früherziehung, worauf die 1. Vorsitzende besonders stolz ist. In absehbarer Zeit können diese Musiker den Musikzug aktiv unterstützen. Insgesamt befinden sich 18 Kinder, aufgeteilt in zwei Gruppen, in dieser musikalischen Ausbildungsphase.

Melanie Büge berichtete, dass im vergangenen Jahr 17 Kinder am Blockflötenunterricht teilgenommen haben und 4 davon mittlerweile im Musikzug, bei den Zöglingen, mitspielen.

Die Idee eine „Rasselbande“ zu gründen, war ebenfalls ein voller Erfolg, wie Marion Krella berichten konnte. 10 Kinder mit Mutter oder Vater trafen sich ein Mal wöchentlich.

In diesem Eltern – Kind - Kurs erleben die teilweise einjährigen Kinder spielerisch Musik, bewegen sich zur Musik, experimentieren mit Instrumenten und werden dadurch aktiv und kreativ gefördert.

Die Vereinskasse wurde vorbildlich geführt und verfügte zum Jahresende über ein kleines Plus, wie die Kassenprüfer Ute Metzger und Günter Schaub feststellen konnten.

Die anschließenden Neuwahlen, bei denen die alte Vorstandschaft einstimmig und komplett wiedergewählt wurde, wurden von Ortsvorsteher Bernd Dosch durchgeführt. Zuvor hatte die Versammlung auf Vorschlag von Dosch die Vorstandschaft einstimmig entlastet.

Einige Mitglieder wurden für mehrjährige, aktive Vereinszugehörigkeit von Saskia Rauer geehrt.

Ehrungen für aktive Musikzugehörigkeit:

5 Jahre	Daniel Spoth
10 Jahre	Mathias Beck
15 Jahre	Daniela Krella
20 Jahre	Dirk Krella
25 Jahre	Jürgen Binz
30 Jahre	Jörg Kuhn

Gewählte Vorstandschaft:

1. Vorsitzende:	Saskia Rauer
2. Vorsitzender:	Frank Heitz
Schriftführerin:	Jessica Yilmaz
Rechner:	Lothar Hunn
Kassenprüfer:	Ute Metzger und Günter Schaub

23.03.2009

Bernd Dosch
Ortsvorsteher